
１月２８日（火）代表委員会（新体制） 

 今日の６時間目は、代表委員会でした。３年生がはじめて参加する代表委員会です。 

 議題は「６年生を送る会について」です。学校のリーダーとしてこの１年間頑張ってき

た６年生に、みんなで感謝の気持ちをどう伝えたらよいのかを考えました。 

 代表委員会をお世話する運営委員会も、５年生だけのメンバーとなり、はじめてすべて

を自分たちだけで運営することになります。これまでは６年生がいてくれて、困ったとき

にも６年生が中心に対応していましたが、今日からは自分たちが中心です。司会を中心に、

てきぱきと進行していきました。 

 学級の代表者も各学級で話し合ってきたことを出し、議題に沿って真剣に話し合いまし

た。内容は６年生に秘密です。本番での在校生の活躍に期待です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


